

Estudiantes de trabajo social de la UAA continúan beneficiando a ciudadanos vulnerables durante esta contingencia



BOLETÍN 119

- Las alumnas de sexto y octavo semestre realizaron entregas en las Colonias España e Insurgentes, así como algunas ubicadas en la zona oriente de Aguascalientes.
- También se brindó apoyo alimenticio a la Ciudad de los Niños y el Asilo San Nicolás.

A fin de continuar favoreciendo a los ciudadanos más desfavorecidos durante esta crisis derivada de la actual pandemia y reafirmando su vocación de servicio y asistencia humana, un grupo de 50 estudiantes de sexto y octavo semestre de la carrera de Trabajo Social de la Universidad Autónoma de Aguascalientes llevaron a cabo la preparación y donación de despensas en diversas zonas de la entidad.

Bajo la coordinación de las catedráticas María Eugenia Perea Velázquez y Cecilia Torres Carrasco y

tras una previa de identificación a cargo del Departamento de Trabajo Social, las alumnas y docentes brindaron este apoyo a la Ciudad de los Niños y el Asilo San Nicolás, para posteriormente beneficiar a familias, adultos mayores, madres solteras, desempleados o comerciantes informales de las Colonias España e Insurgentes, así como las ubicadas en la zona oriente de Aguascalientes.

Asimismo, se sumaron esfuerzos con grupos de ayuda ciudadana y pensionados del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) para fortalecer esta loable labor y llegar a los ciudadanos más desprotegidos, lo que de manera paralela abona a la formación de las jóvenes al vincularse con los distintos sectores e instituciones del estado para aportar soluciones oportunas basadas en la investigación científica, así como en las herramientas y procedimientos académicos aprendidos en la institución.

Es importante recordar que la licenciatura de Trabajo Social es una de las carreras más antiguas de la Autónoma de Aguascalientes, disciplina que inició desde hace más de 50 años en el Instituto Autónomo de Ciencias y Tecnología y lo cual se traduce en la entrega, tenacidad y compromiso de sus catedráticos e investigadores, egresados y estudiantes por favorecer siempre al desarrollo comunitario de su entorno en la mejora de su calidad de vida, lo que de manera actual se continúa visualizando a través de diversas acciones como las que se han llevado a cabo durante esta contingencia del Covid-19.